

# Die Flotten Kieler Sprotten auf dem Reitertag des Reit- und Fahrvereins Hof Heitholm e.V.

Am 15.11.2014 führte der **Reit- und Fahrverein Hof Heitholm** das zweite Turnier des Kieler Jugendcups 2014 durch. Unser Verein war auf diesem Turnier mit sage und schreibe neun Starter/innen vertreten. Hätten sich vor dem Turnier nicht noch drei Pferde verletzt, wären es sogar zwölf Starter/innen gewesen.

Entstanden sind die Flotten Kieler Sprotten vor etwa zwei Jahren aus drei Reiterinnen des Kieler Renn- und Reitervereins, die als Mannschaft auf einem Turnier starten wollten. Zwischenzeitlich ist der Name Programm und auch über die Grenzen Kiels hinaus für motivierte Reiter und Reiterinnen bekannt geworden. Erdacht als Name für eine Springmannschaft, gehören heute alle jugendlichen Turnierreiter unseres Vereins zu den Flotten Kieler Sprotten.

Auf dem Turnier wurden acht (neun) Prüfungen durchgeführt und der Kieler Renn- und Reiterverein war in allen Wettbewerben vertreten. Die Flotten Kieler Sprotten erreichten auf diesem Turnier 10 Platzierungen, davon gelang fünf Mal der Sprung auf Platz 1.

Im Einzelnen konnten die Flotten Kieler Sprotten folgende Erfolge erzielen.

## Prüfung 4 - Dressurwettbewerb Kl. E

4	Ayleen Stuhr	Anuschka	7,0
12	Lucy Wolter	Marilyn ut Deuten	6,0
15	Lilli Harbs	Ashley	5,7

## Prüfung 5 - Dressurwettbewerb Kl. A

6	Fee Tollhagen	Johnny Blue	6,0
---	---------------	-------------	-----

## Prüfung 2/1 - Reiter Wettbewerb

1.	Anna Kins	Cassiopaja	7,8
----	-----------	------------	-----



## Prüfung 2/2 - Reiter Wettbewerb

1.	Frederic Tollhagen	Johnny Blue	7,5
----	--------------------	-------------	-----

## Prüfung 3 - Dressurreiter Wettbewerb

5	Frederic Tollhagen	Johnny Blue	6,7
6	Anna Kins	Cassiopaja	6,5
7	Anna Kins	Lady Revina	6,0

## Prüfung 6 – Springreiterwettbewerb

3	Frederic Tollhagen	Johnny Blue	6,6
6	Anna Kins	Cassiopaja	6,0

### Prüfung 7 - Stilpringwettbewerb Kl. E

1	Ayleen Stuhr	Anuschka	7,7
3	Svea Tollhagen	Lucatoni	7,0
10	Lucy Wolter	Marilyn ut Deuten	5,5
12	Lilli Harbs	Ashley	5,7



### Prüfung 8 - Stilpringwettbewerb Kl. A

1	Svea Tollhagen	Lucatoni	7,5
4	Ayleen Stuhr	Anuschka	6,5

### Prüfung 10 - Mannschafts Stilpringprüfung Kl. E

Für die Mannschaft sind Lucy & Marilyn, Lilli & Ashley, Pia & Chelsey und Ayleen & Anuschka an den Start gegangen. Mit einer sehr guten Vorstellung aller vier Paare konnte das starke Team aus dem Rossgraten mit 0,6 Punkten Vorsprung auf den zweiten Platz verwiesen und der Wettbewerb gewonnen werden. Gleichzeitig schoben sich die Flotten Kieler Sprotten auch in der MannschaftsCupWertung mit 0,5 Punkten Vorsprung auf Platz eins. Bei diesem denkbar knappen Vorsprung wird die Entscheidung über den Cupgewinn, auf dem Finalturnier beim KRRV fallen.



Der KRRV befindet sich in der guten Situation, dass er in Springwettbewerben viele gute Paare an den Start schicken kann. Da bei der Mannschafts-Stilprüfung aber nur vier Paare je Team/Verein starten dürfen, können leider nicht alle für die Mannschaft auf Punktejagd gehen.

Standen uns im Rossgarten nur drei Paare zur Verfügung, gab es auf dem Hof Heitholm mehr Reiterinnen, die mit ihren Pferden gern für unseren Verein gestartet wären. Und genau hier hat sich gezeigt, was die Flotten Kieler Sprotten ausmacht: Unsere vier Paare wurden von allen, die nicht starten konnten mit vollem Einsatz unterstützt und angefeuert.



Nach Beendigung des zweiten Turniers im **Kieler Jugendcup 2014** haben sich Anna, Ayleen, Fee, Frederik, Lilli, Lucy, Svea und unsere Mannschaft mit ihren Pferden eine gute Ausgangsposition erkämpft, um nach der dritten Station dieser Turnierserie auch in der Gesamtwertung die Platzierungsränge in verschiedenen Wettbewerben erreichen zu können.

Wir drücken euch ganz fest die Daumen.

Auf dem Hof Heitholm herrschte, trotz der kalten Witterung, den ganzen Tag über eine sehr gute Stimmung. Zu dieser sehr guten Atmosphäre hat auch die vorbildliche Organisation des Turniers, die gute und günstige Verpflegung für Sportler und Zuschauer sowie die freundliche und kompetente Meldestelle mit Helmut Oehrl beigetragen.

Gerichtet wurde von Edith Schless-Störtenbecker, Kirsten Denkert und Uwe Störtenbecker. Den Richtern ist es gelungen, für alle Teilnehmer einen einheitlichen Maßstab anzulegen und gerechte Wertnoten zu finden.

Bedauernd ist, dass die Zahl der Nennungen mit 44 recht niedrig erscheint. Es wäre wünschenswert, dass der **Kieler Jugendcup** im Jahresturnierkalender einen festen Platz findet und zur festen Einrichtung, so wie der Mittelholstein Riders Cup, wird.